

5.000 Euro für ehrenamtliches Engagement der Mitarbeiter

Einmal im Jahr „Danke sagen“ für das ehrenamtliche Engagement der Mitarbeiter in ihrer Freizeit ist der Sparkasse-Amberg-Sulzbach sehr wichtig, denn ehrenamtlich engagierte Menschen machen unsere Region fit für morgen.

Alexander Düssil, Vorstandsmitglied begrüßte im fünften Jahr in Folge 25 Kollegen mit Ihren Vereinsvertretern im Haus der Kunden.

„Heute wollen wir Ihnen von dem etwas zurückgeben, was Sie an Kraft und Engagement für die Gesellschaft investieren, dankte Düssil den Anwesenden. Insgesamt 5.000 Euro gingen an 25 Vereine. Die Sparkasse förderte Projekte aus Sport, Kultur und Sozialem und mit je 200 Euro.

Bereich Sport:

TuS Rosenberg: Anschaffung einer Sitzgruppe als Treffpunkt beim Training;
Basketballgemeinschaft Sulzbach-Rosenberg Trainingsmaterial für den Jugendbereiche, Schützengesellschaft Kleinraigering 1951:Lichtgewehrstand für die Jugend, SV Michaelpoppenricht: Anschaffung von Sportgeräten, TuS Rosenberg: Trainings- und Erlebnistag für Kinder und Jugendliche der Taekwondo-Sparte, RV Eintracht Elbart: Mountainbike-Training für Kinder, Reit- und Fahrvereinigung Sulzbach-Rosenberg: Doppellonge-Kurs, TUS Hirschau: Schwimmabteilung T-Shirts mit Vereinsaufdruck, DJK Ammerthal: Fußballturnier zum Vereinsjubiläum, SV Hahnbach: Anschaffung von Trainingsmaterial für den Kinderfußballbereich, Volleyball-Abteilung des SV Hahnbach: Anschaffung von Beach-Bällen und die technische Ausstattung der Felder

Bereich Kultur

Heimat- und Kulturverein Ammerthal: Souffleuse-Kasten,

Pressekontakt

Sparkasse Amberg-Sulzbach
Kathrin Schmidt, Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Telefon: 09621 3005504
kathrin.schmidt@sparkasse-amberg-sulzbach.de

Heimat- und Trachtenverein Stamm 1921 e.V.: Anschaffung von Trachtenstoffen für die Jugendmusikgruppe, Amberger Oratorienchor: Sommerkonzert in der Klosterkirche Ensdorf, Gesangverein Liederkranz Hirschbach: Anschaffung von Notenmaterial, Posaunenchor Neukirchen: Jungbläserausbildung,

Soziales und Sonstige

Gemeinschaft St. Georg: Aktualisierung der Vereinshomepage,
 Freiwillige Feuerwehr Vilseck: Klettergarten-Besuch der Feuerwehrjugend,
 KDFB Hahnbach: Osternester-Aktion, KDFB Ammerthal: Besichtigungstour in Adersbach, KJG St. Michael Amberg: Neugestaltung des Gruppenraumes,
 Kath. Kirchenstiftung St. Michael Poppenricht: Kinderchortage der St. Michael Spatzen im Kloster Ensdorf, Kolpingsfamilie Amberg: Kultur- und Bildungsfahrt der Kolpingsfamilie
 Freiwillige Feuerwehr Vilseck: Klettergarten Besuch der Feuerwehrjugend,
 Freiwillige Feuerwehr Hirschau: Jugendfreizeit, Obst- und Gartenbauverein Kümmersbruck: Besuch der Landesgartenschau in Würzburg



Bildunterschrift:

Foto Kerstin Tischner

Die Sparkasse Amberg-Sulzbach setzte ein Zeichen für das ehrenamtliche Engagement ihrer Mitarbeiter. 25 Vereine kamen so zu einem finanziellen Zuschuss von je 200 Euro.

Das Bild zeigt die Spendenempfänger und den Gesamtvorstand der Sparkasse